



Centro de Idiomas de la UC. / ALERTA

## UNIVERSIDAD

## Convocadas las pruebas de nivel en el Centro de Idiomas

Para los cursos de inglés, francés, alemán e italiano • La inscripción en las citadas pruebas ya se puede realizar a través del campus virtual

## ALERTA / SANTANDER

El Centro de Idiomas de la Universidad de Cantabria (UC) ha convocado las pruebas de nivel para sus cursos anuales de inglés, francés, alemán, italiano y chino, que se desarrollan del 2 de octubre al 30 de mayo y están abiertos a estudiantes y personal de la Universidad, pero también a ciudadanos en general. También se imparte portugués, pero sólo desde nivel inicial. Alumnos de años anteriores y los que comiencen desde el nivel inicial en cualquiera de los idiomas pueden matricularse desde este lunes, día 3, hasta el 14 de septiembre. Para participar en los cursos regulares del Centro de Idiomas es necesario participar en las pruebas de determinación de nivel, a las que es posible apuntarse a través del Campus Virtual de la UC ([www.unican.es/ciuc/cregulares/](http://www.unican.es/ciuc/cregulares/)), o bien presentar de una titulación válida justificativa del nivel que se tiene, informó la UC en nota de prensa. La primera prueba

de nivel será la del curso de chino y tendrá lugar el 14 de septiembre a las 18.30 horas en el aula 3 del Centro de Idiomas (edificio de Derecho y Económicas, campus de Las Llamas, Santander). El 19 de septiembre se llevarán a cabo las correspondientes a alemán (aula 3, Centro de Idiomas), inglés (aula 5, Facultad e Ciencias Económicas y Empresariales) e italiano (aula 2, Centro de Idiomas). En los tres casos, se podrá realizar la prueba a las 11 horas o a las 17 horas.

**FRANCÉS E INGLÉS.** El 20 de septiembre tendrán lugar las pruebas de nivel para francés (11 ó 17 horas, aula 3 del Centro de Idiomas) y en el campus de Torrelavega otra prueba de inglés (11 horas, Escuela Politécnica de Ingeniería de Minas y Energía, aula de Dibujo). Todos los cursos regulares constarán de tres horas semanales, habiendo disponibles horarios diversos, tanto de mañana como de tarde. Además se ofrecerá formación complementaria

en el Laboratorio de Idiomas-Aula Multimedia.

El Centro de Idiomas de la UC se creó en 1995 y se ha convertido en un servicio «clave» para impulsar la internacionalización de la UC, que año a año ve cómo aumenta su volumen de actividad: en el curso 2011-12 pasaron por este centro un total de 1.600 estudiantes, un 13,6% más que en el curso 2010-11. Además de los cursos regulares, el Centro de Idiomas oferta otros con fines específicos, como los cursos a medida para estudiantes de universidades norteamericanas, el destinado a la preparación de los exámenes para la obtención de los Diplomas de Español como Lengua Extranjera del Instituto Cervantes, el TOEFL, cursos de consecución, seminarios para el profesorado de la Universidad y cursos intensivos de inglés para alumnos de los posgrados oficiales de la UC. Más información sobre horarios, tasas y servicios: <http://www.unican.es/ciuc/cregulares/>.

## UNED

## El plazo de matriculación finaliza el 25 de septiembre

## ALERTA / SANTANDER

La Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) abre hoy el proceso de matrícula para el curso 2012-2013 de sus Centros Asociados que se prolongará hasta el 25 de septiembre para aquellos que se matriculen por primera vez en alguna de las 27 titulaciones que

se ofertan. Los alumnos que continúan cursando sus estudios con la UNED tendrán de plazo para formalizar su matrícula de Grado hasta el 18 de octubre; de Máster y Doctorado hasta el 14 de octubre; de los Cursos de Acceso a la Universidad para mayores de 25 y 45 años hasta el 29 de octubre; y los que deseen inscribirse a los cursos impartidos

desde el Centro de Idiomas podrán hacer hasta el 4 de noviembre. Al igual que el año pasado no se hará entrega del sobre de matrícula en papel ya que ésta se formalizará íntegramente por Internet. Para más comodidad, además, los que lo deseen pueden hacer su solicitud de forma asistida en el propio Centro Asociado de la UNED en Cantabria. Este curso, el Centro Asociado de la UNED en Cantabria oferta un total de 27 títulos de Grado, Títulos Oficiales de Máster y programas de Doctorado. La UNED impartirá un amplio catálogo de cursos de idiomas a través del CUID.

## EDUCACIÓN

## La preinscripción en el Programa Sénior de la UC ya está abierta

El plazo finaliza el 12 de septiembre • Las clases comienzan el lunes 24 de septiembre y serán en la ETS de Náutica y en el campus de Las Llamas

## ALERTA / SANTANDER

Las personas interesadas en cursar el Programa Sénior de la Universidad de Cantabria, dirigido a mayores de 50 años, podrán realizar la preinscripción hasta el miércoles día 12. Los alumnos que continúan estos estudios podrán realizar la matrícula en el mismo periodo, mientras que los nuevos alumnos que resulten admitidos -la lista se publicará el 13 de septiembre- podrán formalizar el trámite del 14 al 21 de septiembre. La secretaría del Programa Sénior, dependiente del Vicerrectorado de Estudiantes, está situada en la Escuela Técnica Superior de Náutica y su horario es de 9 a 14 de lunes a viernes. También atienden en los teléfonos 942-206710 y 942-206750, así como en el correo [programasenior@unican.es](mailto:programasenior@unican.es), ha informado la UC en nota de prensa. Las clases del curso 2012-2013 comenzarán a impartirse el lunes 24

de septiembre y serán en la ETS de Náutica por las tardes, y las de las especialidades en el campus de Las Llamas (avda. de Los Castros, Santander). Además de las sesiones en aula, el programa incluye talleres, talleres itinerantes, trabajos evaluativos y otras actividades formativas como cursos de verano, actividades solidarias, idiomas. La UC puso en marcha en el curso 2009-2010 esta oferta formativa enmarcada en el programa general de aprendizaje a lo largo de la vida. El programa está pensado para cualquier persona con 50 años cumplidos, tenga o no estudios universitarios. En el primer curso se pueden matricular hasta 60 alumnos, con preferencia para las personas de más edad, las que tengan familiares, cónyuge o pareja de hecho ya matriculados, los que no estén desempeñando profesión remunerada alguna, y las personas sin formación universitaria, en ese orden de prioridad.

¡¡¡REGÍSTRATE A NUESTRO FACEBOOK Y TWITTER!!!

# Las Fiestas del Parrero en Suances 2012

¡Ven Disfrazado!

**Junio**

- 6 Chupinazo
- 13 Fiesta de la Roja
- 20 San Juanín
- 27 F. Ibicencas

**Julio**

- 4 Años 60
- 11 San Juanín
- 18 F. Moriscos
- 25 F. Hawaiana

**Agosto**

- 1 F. Pijama
- 8 Jaimicancas
- 15 Indios y Yagueros
- 22 Peluca
- 29 Pirata

**Septiembre**

- 6 Surtir
- 13 Parrero

ALERTA FM 89.8